

Das Rote Kreuz in Wremen

Auch in diesem Jahr 2019 besuchen Beauftragte der DRK-Ortsgruppe Wremen im Rahmen des Sozialdienstes in der Weihnachtszeit Seniorinnen und Senioren in unserer Gemeinde.

Vor annähernd 50 Jahren hatte der Vorsitzende, Wolf-Dieter Lutz, die nun traditionelle Einrichtung in Wremen eingeführt. Waren es damals nur wenige Besuchte, so sind es heute über 40 alte Frauen und Männer. Besucht werden deutlich über 80jährige, vor allem Alleinstehende. Für sie packt Helga Lutz eine kleine, weihnachtliche Geschenktüte. Bezahlt wird dieses u.a. von den Zuwendungen des DRK-Blutspendedienstes. Mit dieser Aktion wollen die DRK-Beauftragten mit den älteren Gemeindemitgliedern im Gespräch bleiben und zeigen, dass sie nicht vergessen sind und Einsamkeit nicht aufkommen soll. Unterstützt werden Wolf-Dieter und Helga Lutz bei dieser zeitaufwendigen Weihnachtsaktion von Alida Meyer, die die stellvertretende Vorsitzende Erika Büsching, die viele Jahre mit unterwegs war, abgelöst hat.

